

Veículo: Andina

Data: 28/05/2014

Título: Inaugurarán cuatro nuevos centros recolectores de leche materna

Link: <http://www.andina.com.pe/agencia/noticia-inaugurararan-cuatro-nuevos-centros-recolectores-leche-materna-507871.aspx#.U4cobii9aSo>

Inaugurarán cuatro nuevos centros recolectores de leche materna

Hospital Dos de Mayo puso en funcionamiento el suyo





16:38. Lima, may. 28. A lo largo de este año se inaugurarán cuatro Centros Recolectores de Leche Materna en diferentes hospitales públicos del país, lo que permitirá la correcta alimentación de los bebés prematuros o de recién nacidos cuyas madres no pueden dar de lactar.

El director del Instituto Nacional Materno Perinatal, Pedro Mascaro, recordó que actualmente en la capital hay tres centros recolectores de leche, incluyendo el del Hospital Dos de Mayo, inaugurado hoy.

"Tenemos dos ubicados en San Juan de Lurigancho y en el Rímac, que suman esfuerzos con el Banco de Leche que tenemos nosotros en la Maternidad, donde al año llegan hasta 1,600 litros de leche destinada a miles de recién nacidos que, por diferentes motivos, no pueden consumir este vital alimento de sus propias madres".

Agregó que esta cantidad de leche puede duplicarse con la apertura de cuatro nuevos centros recolectores en los hospitales Hipólito Unanue (El Agustino), Juan Pablo II (Lima Norte) y en dos centros adicionales en Trujillo y Huancayo.

Durante la inauguración del centro recolector del Hospital Dos de Mayo, Mascaro resaltó la importancia de la leche materna para los menores y lo primordial que es crear una red que cumpla con brindarle la misma a los recién nacidos.

"Los niños con enfermedades de alto riesgo se recuperan con mayor velocidad al tomar leche materna. Por lo que es de suma importancia crear una red a favor del niño peruano que ponga a su disposición la leche materna y asegure que crezcan sanos e inteligentes".

A la vez, el jefe de Servicios de Neonatología del Hospital 2 de Mayo, Richard Muñoz, manifestó que en la primera etapa de su Centro Recolector esperan contar con la colaboración de diez madres, a quienes se les da todas las facilidades para cumplir esta labor.

"Este es un trabajo voluntario, por lo que seguimos buscando captar nuevas madres que deseen colaborar con esta causa. Hay una gran cantidad de menores que pueden beneficiarse si las madres toman conciencia de lo mucho que pueden ayudar".

Las madres voluntarias llenan frascos de 360 mililitros, que son refrigerados y llevados posteriormente al Banco de Leche del Instituto Nacional Materno Perinatal, donde procesan la leche y verifican su óptimo estado. Luego, esta leche regresa y sirve para alimentar correctamente a los menores internados.

Una de ellas es Emérita Vásquez Calderón, una madre con dos bebés internados en la Unidad de Cuidados Intensivos, y que al día colabora con dos frascos de leche.

"Iniciativas como estas son sumamente importantes porque ayuda a que niños que muestran alguna complicación en su salud, como mis dos hijos, puedan sobrellevar su mal y mejorarse".

De esta forma, invitó a las madres que se encuentren amamantando y que vean que cuentan con leche para donar, que se acerquen a cualquiera de los Centros de Recolectores y se unan a este esfuerzo.